

Les conscrits dans la tradition



Même s'ils ne passent plus nus comme des vers devant le conseil de révision, faire les conscrits reste toujours d'actualité.

La conscription a depuis longtemps disparu globalement des villes et des campagnes. Mais pas à Lepuix, où faire les conscrits est chaque année d'actualité. Cette année, ils étaient neuf, cinq garçons et quatre filles, à procéder à la traditionnelle levée des œufs durant le week-end pascal.

Depuis samedi, les usagers de la route du Ballon, dont bon nombre ont été à s'interroger sur la signification de « faire les conscrits », tout comme ceux des rues du village, ont pu rencontrer un groupe de jeunes

portant drapeau, cocardes et autres accoutrements. Et abordant les passants à la recherche d'une pièce de monnaie toujours appréciée, tout comme le merci prononcé en retour. Ici, la politesse est de rigueur.

La levée des œufs s'est achevée par un bal organisé dimanche soir et où parents et amis étaient conviés. Pour Gérard, le mannequin de paille qu'ils ont traîné durant leur tournée, le week-end s'est terminé sur un bûcher, symbole d'une adolescence partie en fumée au bénéfice de leur entrée dans la majorité.